

Presseinformation

der Initiative "Familienunternehmen für Ingolstadt"

Eisarena auf dem Paradeplatz ab heute geöffnet

22 Familienunternehmen sichern Advent-Highlight für weitere drei Jahre

(Ingolstadt, 2. Dezember 2019) Schlittschuhlaufen, Glühweintrinken und anschließend über den Christkindlmarkt schlendern: Die Adventszeit in Ingolstadt steht bevor – und mittlerweile hat auch die Eisfläche auf dem Paradeplatz ihren festen Platz. Die "Eisarena am Schloss" öffnet wieder am Donnerstag, 28. November ab 17.00 Uhr. Bis zum 4. Januar können die Besucher kostenlos Schlittschuhlaufen oder von außen das Treiben beobachten – gut versorgt dank der Stände rund um die Eisfläche und der großen Hütte an der Nordseite.

Die Eisarena ist Teil des Adventszaubers in der Innenstadt, veranstaltet vom Innenstadtverein IN-City. Dass es die Fläche überhaupt noch gibt, ist vor allem einem Zusammenschluss von 22 Ingolstädter Familienunternehmen zu verdanken. Sie treten unter dem Namen "Familienunternehmen für Ingolstadt" (FFIN) auf und stemmen das Projekt als Hauptsponsor gemeinsam mit den Stadtwerken Ingolstadt. Durch den Gesamtbeitrag von 190.000. Euro sei das Freizeitangebot auf dem Paradeplatz bis 2021 gesichert, teilten die FFIN vor der Eröffnung der Eisfläche mit. 2016 hatte sich Audi als Unterstützer zurückgezogen – die 22 Unternehmen schlossen sich kurzerhand zusammen und retteten die beliebte Eisfläche.

Reinhard Büchl jun., Sprecher der 22 Familienunternehmen, sagt: "Mit der Eisarena wird der Advent in Ingolstadt aufgewertet. Gerade Familien mit Kindern finden hier eine kostenlose Weihnachtsattraktion, die in Bayern ihresgleichen sucht." Die Eisfläche ist 550 Quadratmeter groß, Schlittschuhläufer können bei ihren Runden wieder den Brunnen umkurven. Für kleine Eisläufer stehen Pinguin-Lernhilfen zum Üben bereit, Lichterketten und liebevolle





Dekorationen sorgen für Adventsstimmung rund um die Arena.

Montags bis donnerstags ist die Fläche von 12 bis 20.30 Uhr geöffnet, freitags von 12 bis 21.30 Uhr. Samstags 11 bis 21.30 Uhr; sonntags 11 bis 22.30 Uhr.

Mitglieder der FFIN:

Büchl Entsorgung, FS Firmengruppe, Autohaus Hofmann-Wittmann, Mercedes Praunsmändtl, Backhaus Hackner, Edeka Fanderl, Donat Group, Schreinerei Mayr, Gebrüder Peters, Spörer AG, EM-Wohnbau, Schabmüller Motoren, Audi Zentrum Ingolstadt, Juwelier Dührkopp, Bacher Bau, Buergofol, Gregor Wittmann Catering, Kieferorthopädie IN-Smile, Schuster Home Company, Grünert Zaunbau, BLOCK HOTEL & LIVING, HEINRICH Kommunikation

Pressekontakt:

Peter Heinrich, HEINRICH GmbH Agentur für Kommunikation (GPRA), Gerolfinger Straße 106; D-85049 Ingolstadt, T +49 841 99 33 944; M +49 173 23 75 736; peter.heinrich@heinrich-kommunikation.de



Bildübersicht



Bei Jung und Alt beliebt – die "Eisarena am Schloss" gehört zu den Highlights im Ingolstädter Advent.

(Quelle: IN-City e. V.)



Reinhard Büchl jun., Geschäftsführer von BÜCHL und Sprecher der Initiative "Familienunternehmen für Ingolstadt" freut sich, dass der Fortbestand der Eisfläche für weitere drei Jahre gesichert ist. "Hier konnten wir gesellschaftliches Engagement für Ingolstadt bündeln und gemeinsam anpacken", so Büchl.

(Quelle: BÜCHL Entsorgung)





Das neue Logo der Initiative "Familienunternehmen für Ingolstadt" gibt den 22 Unternehmen in der Region einen gemeinsamen Rahmen.

(Quelle: Initiative "Familienunternehmen für Ingolstadt")